

English is fun!—いやあ、英語って本当にいいもんですねえ



一般科目 国重 徹

Aloha! 高城会の皆さん、お元気ですか？英語科の国重です。「高専生の唯一の弱点は英語力である」と言われるのが実に悔しく、徳山高専を起点にそれを「高専生は英語もできる」という評判に変えたい一心であれこれやってきましたが、もう20年近くが経とうとしています。

時間の経過とともに髪の毛は薄くなってきましたが、英語教育に対するやる気は最近ますます高まっています。

その理由は大きく2つあります。一つは、最近「英語多読」という学習法を知り、それを授業で実践したところ、そのメソッドが高専生にピッタリで、しかも学習効果が大変高いということが分かってきたからです。毎日たくさんの学生が多読用図書を借りに来ては英語を読み、着実に英語力をアップさせている姿を見て感動しています。

もう一つは、卒業後も日々英語学習を頑張っている卒業生が頻繁に連絡を取ってくれるからです。直接研究室に来て今どのような英語学習をしているのかを話してくれたり、メールで英語の質問をしてくれたり、英語を通していまだに多くの卒業生とコミュニケーションが取れるのは、教師冥利に尽きます。そのようなコミュニケーションを通して私は刺激と活力をいただいています。

英語を通して皆さんと出会えた喜びを大切に、これからも英語教育に全力を注いでいきたいと思っています。

最後にちょっと宣伝です。近鉄松下の近くにある徳山高専夢広場という徳山

高専にとってのサテライトオフィスで、ほぼ毎週金曜日の夕方 5 時 30 分から 6 時 30 分まで「いんぐりっしゅ☆る～む」という自由英会話の活動を行っております。この活動は 6 年以上続いており、回数も 260 回を超えました。どなたでも参加できますし、無料です。ソフトドリンクやお菓子を用意していますので、是非遊びに来てください。詳しくは徳山高専のホームページの「高専夢広場」という箇所に入り、その中の「いんぐりっしゅ☆る～む」というバナーをクリックしてみてください。

皆さんとの再会を楽しみにしております。